



# 請願書

代表者

國東市議會收所

少女 邵清忠

紹介議員

國東市議會議員

林森

正二

二

國東市議會議員

白石德明

一

二

(印)

# コミュニティ広場を駐車場にすることへの反対署名 趣意書

現在 コミュニティ広場は、たいたい公園と一体となって住民の憩いの場として利用されている。

小さい子どもたちは、両親やおじいちゃん、おばあちゃんに連れられて遊具で遊び、遊びあきたら、広場で土に円を描いたり、線を引いたして自由に走り回って遊んでいる。また自転車のりの練習をしたり、なわとびをしたり、サッカーボールを蹴った、親子でキャッチボールをしたりしている姿を多く見かける。

又 老人を中心としたグラウンドゴルフチームは、火曜日、金曜日、土曜日と各団体が利用し、多人数の参加で運動の場、コミュニケーションの場として体力づくり、気力づくりに多いに役立っている。

近くの広場なので、自転車や単車で来れ参加できるので大変貴重な場所である。

又 ふるさと祭りの会場や、盆踊りの会場としても大変役立つている。何をするにも安岐支所の横に存在する広場は、住民いこいの広場としてかけがえのない宝物である。

このコミュニティ広場が駐車場となれば、公園の広さもせばまり、遊具で遊ぶ子どもたちも危険を伴うこととなる。

よって広場を駐車場にすることには反対である。  
もしホールの行事で車が多くなり駐車場が足りない時は一時的に広場の利用を禁止し、駐車場として使うということが有効的な使用となると思われる、駐車場のみに使用するのは大変な損失であり、市民の喜びを奪うこととなる。

◎ 皆さん御存知ですか： コミュニティ広場の入口に立っている  
看板

農村総合整備 モデル事業  
農村公園 コミュニティ広場

コミュニティ広場は 公園 なのです。  
現在の 砂地のままでよいのです。